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佐沼ロータリークラブ
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2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

災後も三代目のお孫さんが営業をされておるそうであ
ります。他の会員さんのお手本としていつまでも頑
張っていただきたいと思います。我がクラブでも、も
う少しで100歳の先輩が創立70周年にはいっぱい出て
くるのではないかと思います。
　また、古川東ロータリークラブの木村正輝会長さん
と同じテーブルでしたが、阿部賢悟会員と米谷高校で
同級生で、出身は佐沼だそうであります。現在は古川
で共栄舎というクリーニング業をされておられます。
　アトラクションにはデキシーランドジャズコンサー
トがあり、終始にぎやかに楽しい雰囲気の懇親会であ
りました。
　因みに余目ＲＣ45周年のときのベリーダンスですが、
後で調べましたら、ベリーとは腹部や腰のことをいい、
それをくねらせて踊ることをベリーダンスというそう
で、エジプト、トルコなどアラブ全域で踊られる女性
による即興のダンスであります。
　石巻ＲＣ60周年記念式典に参加の会員、大変お疲れ
さまでした。

・2520地区青少年奉仕委員会委員長より
2015－2016年度2520地区インターアクト年次大会
の案内

　　　日　時　 8月 6日㈭　10 : 10～
　　　場　所　修紅短期大学（一関市）
　　　登録料　3,000円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・国際奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　本日は、国際奉仕委員会のフォーラムです。私が国
際奉仕に関する事業、世界大会、WCS、姉妹クラブ
事業、ＧＳＥ、ロータリーの翼などのこれまで実施さ
れた時の写真をＣＤにしましたので、それをご覧に
なって頂きたいと思います。スライドを中心に話を進
めますのでよろしくお願い致します。
　国際奉仕の目的は、ロータリアンの間に、又、一般
の人々の間に理解と善意を育むことが、ロータリーの
国際奉仕の明確な仕事であると記載されております。
　今年の当委員会活動計画に 5つの事業をあげており
ますが、そのうちの 1つ姉妹クラブ台北西門ＲＣとの
交流ということで、今年は佐沼クラブ創立50周年に西
門ＲＣから多くの方たちにおいでをいただきました
し、先日は西門クラブの38周年に猪股育夫会長をはじ
め 8名で参加しお互いに交流をはかっていただきまし
た。これも立派な国際奉仕の事業であると思っており
ます。
　ロータリーの翼の受け入れ、この件は今年度は栗原
で受け入れるとのことですが、当クラブでも過去何回
か受け入れておりますので、スライドで紹介します。
　世界大災害時の救援活動は、 5月25日に発生しまし
たネパール大地震に対し、ガバナー事務所を通し、会
員 1人当り1,000円の義援金を送ることになりました。

　ポリオ撲滅運動に対しては、一度撲滅したと言われ
ておりましたが、近年発症例が多く見られるようにな
り、ロータリーとしては継続して撲滅運動を展開して
おり、会員の皆様に多大なご協力をいただいておりま
す。
　世界大会への参加ですが、今年はブラジルのサンパ
ウロで開催されます。当クラブからも 2～ 3 人参加す
る予定でしたが、最終的には遠方ということもあり不
参加となりました。来年は韓国での開催ですので参加
者は多いのでないかと思っております。
　それではスライドを見ていただきます。
・世界大会

　①～⑫　2005年 6 月18日～19日　シカゴ
　　参加者　髙田次雄会員、伊藤俊郎会員、千葉吉男

会員、阿部賢悟会員・ご夫人、高橋利光会員、
私です。この年度会長は、髙田次雄会員、高橋
利光会員には、登録はじめ色々とお世話をして
いただきました。

　　　会場内で始まる前に大きな風船玉をみんなで回
して遊んだり、菅野多利夫ＲＩ理事とレストラ
ンでイタリアン料理を食べたりしました。

　　　ホワイトハウス、ワシントンのリンカーン記念
館、アーリントン墓地、国立スミソニアン博物
館、グランドキャニオンを回り、ラストナイト
にはロブスターの専門店でおいしい料理で打ち
上げパーティーをしました。

　⑬～⑳　2004年　大阪
　　参加者　開催地が日本の大阪でしたので当クラブ

からは28名もの会員が参加しました。
　　　この年度の会長は氏家良典会員、国際奉仕委員

長は阿部賢悟会員でした。
　　　大阪ドームの前で記念撮影、船に乗ってロータ

リーナイトで交流。国際色豊かなパーティーで
ほんとの世界交流だと思いました。又、宝塚に
行き観劇をし、隣りの手塚治虫記念館、ユニ
バーサルスタジオジャパンも見ました。

・ＷＣＳ事業

　㉑～㉚　2006年　台北桜樹101本植樹
この年度の会長は山田直志会員、2006年 3 月11
日に除幕式が間渡宮雲山公園であり、石碑の前
で写真を撮りました。この時 8名のレディース
会メンバーが同行しました。丸山大飯店でパー
ティーがあり大歓迎を受けました。西門RCレ
ディース会の素晴らしいコーラスもありました。

・ＧＳＥ　2005年　 5名来日受け入れをしました。
　㉛～41　登米警察記念館、登米尋常小学校、ヤマカ

ノ醸造さんを見学、佐沼高校箏曲部でお琴の体
験をしました。又、若鮨で手巻き寿司の体験も
しました。佐沼クラブ主催のＧＳＥウェルカム
パーティ、我が家でのホームスティの様子

・ロータリーの翼　オクラホマより
　42～51　1999年、2000年、2001年の写真です。

－懐かしい写真を見せていただきました。－
　①～51は写真の番号です。

第2501回例会　2015. 5. 21　№44

・本日の出席率　61.82％

・猪股育夫会長　加藤亮会員、登米法人会青年部会長
ご就任おめでとうございます。益々のご活躍をご
期待申し上げます。

・江川元徳会員　今日 5月21日はBest half（妻）の
誕生日です。年をとらないでほしい。

・清水健会員　私の誕生日のみならず、妻の誕生日も
プレゼントを頂きありがとうございました。私は
5月 8 日生れ、昔のアイドル榊原郁恵さんと同じ
誕生日です。妻は昭和47年 5 月15日生れで沖縄復
帰の日です。復帰に因んで名前も富貴と付けてい
ただいたそうです。基地のいらない平和な日が来
ることを願います。 5月 1 日付で法人化し㈱マル
セイ自動車の代表となりました。今後ともよろし
くお願いします。

・鈴木彦太会員　国際奉仕委員会のフォーラム、菅野
幸一郎委員長のご活躍をご期待致します。 5月14
日（木）第2500回例会誠におめでとうございます。
当日のスピーカー秋山茂夫会員はタイミング良く
「大阪の人情雑談」を楽しく聞かせていただきあ
りがとうございます。会報委員長として非常にう
れしく実りのある2500回目でした。皆様ご苦労様
でした。

・菅野幸一郎会員　今日は国際奉仕委員会のフォーラ
ムですが、なつかしい世界大会への参加の写真等
を見ながら進めて参りますので宜しくお願い致し
ます。今日はレディース会の会食会よろこんで出
掛けてきました！

・飯塚仁哉会員　菅野幸一郎会員には、積極外交を

持ってふれあいの輪を広げ、多くのロータリーク
ラブ会員と交流することを望みます。将来のガバ
ナーノミニーですぞ！！

・高橋義文会員　本日の国際奉仕委員会フォーラム、
スピーカーのＰ・Ｐ菅野幸一郎委員長に、楽しみ
に期待しております。

・小泉洋副幹事以下、本日のフォーラムに期待して。
　　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員　
岩渕正彦会員　菅原慶一会員　武川毅会員
岩渕栄一会員　杉田広仁会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 5月15日（金）に石巻ロータリークラブ創立60周年
記念式典が石巻グランドホテルで挙行されました。八
谷郁夫パストガバナー、髙田次雄会員、江川元徳会員、
高橋義文会員、冨士原裕子会員と私の 6名で参加して
参りました。
　石巻クラブは、1955年 3 月創立であります。スポン
サーが仙台ロータリークラブで佐沼クラブと一緒です。
また、塩釜クラブもスポンサークラブで 2つのクラブ
が協力して作ったクラブだそうです。仙台クラブの藤
﨑三郎助会長は当日参加されませんでした。その代り
に友好クラブの北海道苫小牧クラブ会長の朝倉瑞昌さ
んが挨拶しましたが、ともに日本製紙の工場がある町
という関係上友好クラブを結んでいるとのことでした。
　石巻クラブ式典で永年在籍表彰がありました。その
中でも最長老の氏家康晴会員は在籍50年、年齢が106
歳だそうです。当日は体調の問題で参加されませんで
したが、お元気でおられ、会費もちゃんと払っている
そうであります。職業は割烹「滝川」の創業者で、震

本日の出席率
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